
Protokoll der Jahreshauptversammlung des SC Blau-
Weiß Ottmarsbocholt am 28.10.2021 im Foyer der
Sporthalle in Ottmarsbocholt, Clemens-Hagemann-Str.
25 "

1.
Gabi Schepmann begrüßte die anwesenden Mitglieder ( 32 ) und eröfüiete die
Versammlung uni 19.30 Uhr.
Zum 29.09.2021 wurde auf die JHV durch Veröffentlichung in der
Tagespresse hingewiesen. Es erfolgte unter Angabe der TOP eine
Pressemitteilung.
Ebenso erfolgte die Ankündigung über die BWO-lntemetseite und durch
schriftliche Einladungen.
Damit wird festgestellt, dass die JHV gemäß Satzung form- und Histgerecht
einberufen wurde.

Im Anschluss wurde in einer Schweigeminute der Verstorbenen des
vergangenen Jahres gedacht.

2.
Günter Schrameyer erläuterte Einzelheiten zur Veröffentlichung des
Protokolls der JHV 2020. Fragen zum Protokoll 2020 gab es nicht. Es wurde
einstimmig angenommen.

3.
Jahresberichte der Abteilungen

Vorstand:
Günter Schrameyer betonte, dass BWO bislang gut durch die
Coronapandemie gekommen sei. Die Mitgliederzahl sei stabil geblieben,
aktuell hat der Verein 1157 Mitglieder. L
Neu hinzugekommen ist die Abteilung Tanzen, in der eine Gruppe Line dance
jeweils montags im Foyer der Sporthalle trainiert.
In den einzelnen Abteilungen sehen die Zahlen wie folgt aus:

Fußball 393
Tischtennis 92
Angeln 52
Fechten/Tanzen 15

Tumen/Kurse 320
Budo ' 89
Leichtathletik 39

Volleyball 96
Kegeln 23
Badminton 40



Das Sportangebot wird gut angenommen, die Kursangebote haben sich auch
durch den Wegfall von 2 Trainern etwas verändert.
Erreicht wurde eine Verbesserung der IT-Landschah am Sportplatz.
Die Initiative ,,Modeme Sportstätten 2022" unterstützt BWO beim Bau des
neuen Umkleidegebäudes. Der Fördertopf ist zugeteilt, die Vertragsunterlagen
mit der Gemeinde sind kurz vor der Fertigstellung, der Bauantrag läuft. Die
Fertigstellung ist für den Herbst 2022 geplant.
Der Bau ist sicherlich ein Schwerpunkt der nächstjährigen Vorstandsarbeit.

Die Feierlichkeiten für das dieses Jahr anstehende 75-jährige Jubiläum
wurden wegen der Coronaproblematik auf das Frühjahr 2022 verschoben.

Im nächsten Jahr finden wieder Vorstandswahlen statt.

Angeln:
Kai Overthei] berichtete von einem festen und treuen Mitgliederstamm.
GemeinschaWaktionen seien aufgrund der Coronaeinschränkungen schwierig
gewesen. Dennoch boomen Angelvereine derzeit. Ziel der Abteilung ist es,
wieder in einen normalen Rhythmus zu kommen, die Jugendlichen vermehrt
einzubinden und den Bauwagen als Trefijpunkt attraktiver zu gestalten.

Badminton:
Andreas Hintze betonte die lange Coronapause. Erst seit August läuft der
Trainingsbetrieb wieder. Die Entwicklung im Kinderbereich ist positiv, das
Jugendtraining fehlt noch.
Die Erwachsenen sind auch wieder aktiv, der Spielbetrieb läuß erst jetzt
wieder an.
Für den Januar 2022 ist wieder ein Turnier geplant.

Budo:
Gabi Schepmann erklärte in Vertretung für die Abteilung die großen Probleme
aufgrund Corona, lange Zeit war kein Sport möglich. Jetzt sind die
Trainingsgruppen wieder an den Start gegangen, nur die Kleinstgruppe 4-6
Jahre noch.nicht.

Fußball:
Christian Schmauck sieht nach der Organisationsänderung innerhalb der
Abteilung noch Optimierllngsbedarf, aber grundsätzlich fiinktioniert das
System der flachen Hierarchie.
Die vergangene Saison wurde komplett abgebrochen, es gab keine Ab- und
keine Aufsteiger.



Seit Mai läuft der TraMingsbetrieb wieder. Auch die Meisterschaftsrunden
sind wieder nomal angelaufen.
BWO stellt im Seniorenbereich 2 Herren- und eine Damenmannschah.
Bei den Junioren sind Mannschaften in der Altersbereichen B,C,D,E,F und G
gestartet, bei den Juniorinnen in B:C und D.

Gesucht werden weiter Trainerl Trainerinnen im Jugendbereich.

Die JSG mit Davensberg wurde beendet.

Kegeln:
Steffen Weitkamp berichtete, dass seit September wieder gekegelt wird.
Allerdings verlor die Abteilung die Damenmannschaft, es kegeln nur noch
zwei Herrenmannschaften, die allerdings auch erhebliche Personalprobleme
haben. Nachwuchs wird dringend benötigt.
Steffen erklärte den Mitgliedern anschließend, was sich hinter dem
Zusatu)unkt im Mannschaftssport Kegeln verbirgt und ergänzte, dass
Zuschauer bei den Punktspielen herzlich gerne gesehen sind.

1hrnen:
Sandra Harlake bietet mit ihren Mitstreitern aktuell folgendes Angebot im
Turnen an:
Eltem-kind-Tumen 1-3 Jahre 8 2 Gruppen )
Kindertumen mit Familien 3-6 Jahre

. Kindertumen von 3-6 Jahren ( offen )
Das Kinderturnen Nr das 1- und 2. Schuljahr fehlt derzeit, weil kein
Übungsleiterl Übungsleiterin zur Verfügung steht.

Als Kurse werden derzeit angeboten:

Pilates mit Theta Rave
Zumba ( für Erwachsene und für Kinder ) mit Stefania Cutuli
Rückengymnastik mit Dirk Nebelung

Leichtathetik:
Anna Vorspohl konnte nur wenig berichten. Das Training ist wieder
angelaufen. Die Anzahl der aktiven Jugendlichen ist erheulich.



Sportabzeichen:
Gabi Schepmann nannte die Zahlen der absolvierten Sportabzeichen:

Kinder/jugendliche
Erwachsene
Familien

:18
:25
:3

Tischtennis:
Bruno Rennack gab an, dass die Trainingsbeteiligung im Tischtennis durch
Corona schwer gelitten habe.
Die Saison ist gerade wieder angelaufen. Es starten aktuell 3 Herren-, 2
Damen- und 2 Jugendmannschahen.
Zum Start der Saison wurde eine Vereinsmeisterschaft durchgeführt, die allen
Beteiligten sehr viel Spaß gemacht habe.

Das Training im Jugendbereich wird forciert, es werden mehr Trainingszeiten
angeboten und mehr Trainer eingesetzt

Volleyball:
Ulle Eröde berichtete, dass seit Mai draußen und jetzt auch wieder in der
Halle trainiert wird. Es sind einige Mitglieder hinzu gekommen.
Die erste Mannschaft nimmt wieder am Hobbyligabetrieb teil.
Für den 8.01.2022 ist das Sylvesterturnier geplant.

Jugendgremium:
Reinhild Schepmann kündigte einen Sporttag in der Halle im Februar an. Für
das Frühjahr ist wieder ein Erste-Hilfe-Kurs geplant.
Für die ausscheidenden Verantwortlichen im Jugendgremium werden
Nachfolger gesucht.

Herbstferienwoche

Die Woche war wieder ein voller Erfolg. Täglich wurden 75-80 Kinder von
den insgesamt 20 Betreuern mit insgesamt 24 verschiedenen Angeboten
beschäftigt und hatten sehr viel Spaß.

4.
Kassenbericht: '

Barbara Buchholz listete die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen
Jahres auf. Insgesamt wurde in PIus erwirtschaftet.



5.
Bericht der Kassenprüfer
Kassenprüfer für das Jahr 2020 waren Eva Lau und Georg Mann.
Beide berichteten von ihrer Prüfling Anfang Oktober, bei der es keine
Beanstandungen gegeben habe.

6.
Entlastung des Vorstandes

Georg Mann beantragte die Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2020.

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

7. r
Wahl eines Kassenprüfers:
Vorgeschlagen wurde Harald Cunen.

Er wurde einstimmig für 2 Jahre zum Kassenprüfer gewählt und wird im
nächsten Jahr gemeinsam mit Georg Mann die Kasse prüfen.

8.
Verschiedenes:

Im Jahr 2022 finden Vorstandswahlen statt Dazu erklärte Gabi Schepmann,
dass sie nach 8 Jahren nicht wieder zur Wahl antreten wolle.

r
Auch Barbara Buchholz hatte bei der Übemahme ihrer Kassierertätigkeit im
Jahr 2019 erklärt, dass sie dieses Amt nur für eine Übergangszeit ausüben
wolle.

Als neue Ansprechpartner für das Thema ,,Prävention Sexualisierte
Gewalt" wurden Christiane und Nils Schmauck vorgestellt.

9.
Ehrungen:

Für langµhrige Mitgliedschaft ( seit dem 18. Lebensjahr ) wurden geehrt:
.

Clemens Lindfeld Nr 70 Jahre

Stefanie Goerdt für 25 Jahre

Gabi Schepmann fiir 25 Jahre



Die zu eÜenden Michael Füstmann, Wilhelm Bassenhoff, Richard

Schepmann ( alle 25 Jahre ), Felix Möllers, Walter Stratmann ( beide 60 Jahre
) und Heinrich Bülskemper ( 65 Jahre ) waren leider verhindert.

Gabi Schepmann beendete die Versammlung um 21.30 Uhr.

Protokollhihrer: Ottmarsbocholt, 28.10.2021
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